

## Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

## Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

## Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

## Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

## Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

## Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

### 1. Klassen:

Die beiden ersten Klassen wanderten zum Hof von Frau Strobl in Gurten. Bei schönstem Wetter erfuhren die Schüler viel Wissenswertes über Pferde und deren Haltung, sahen Kunststücke und sie konnten spielen. Zum Abschluss wurde noch gegrillt.

Vielen Dank nochmal an die Eltern, die für den problemlosen Rücktransport sorgten!



### 3. Klasse:

Vorbei an herbstlichen Kürbis- und Sonnenblumenfeldern führte der Weg am Inn entlang von Geinberg nach Obernberg. Ziel war das Innkraftwerk Obernberg-Egglfing – eine Führung durch die wirklich beeindruckende Anlage vertiefte unser Wissen über Elektrizität und Wasserkraft. Auf dem Heimweg durften wir noch im Gasthaus Marienhof in Kirchdorf „einkehren“ und uns erfrischen.

Danke dafür an die Mitarbeiter des Innkraftwerks und an Familie Stockinger ... wir kommen gerne einmal wieder!





#### 4. Klassen:

Ausflug der 4. Klassen zum Hochseilgarten nach Haag am Hausruck; Nach dem spektakulären Erlebnis gingen wir noch entlang dem Weg der Sinne und genossen eine herrliche Aussicht vom Aussichtsturm Richtung Salzkammergut. Auch die Talfahrt mit der Sommerrodbahn war ein tolles Erlebnis...



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.